

MUJER CAFICULTORA DE CALDAS, ¡FELICITACIONES!

Con motivo del Día Internacional de las Mujeres Rurales



Fotos: Comité de Cafeteros de Caldas

El 15 de octubre se celebró el Día Internacional de las Mujeres Rurales, creado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para hacer un reconocimiento al papel decisivo de las mujeres en el desarrollo, la seguridad alimentaria y la erradicación de la pobreza.

La Federación Nacional de Cafeteros cuenta desde hace 10 años con el Programa Mujeres Cafeteras, con el propósito de promover la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en la caficultura, y fortalecer su empoderamiento con un enfoque de género, derechos y familia.

Como parte de esta estrategia, en Caldas el Comité Departamental de Cafeteros ejecuta el Proyecto Mujeres Cafeteras, Caficultura Sostenible con enfoque de Género, el cual en convenio con diferentes entidades se ha convertido en una plataforma de liderazgo y participación de la mujer cafetera.

En el país

- De las 540 mil familias caficultoras, cerca de 109 mil son lideradas por mujeres (20%).
- Están al frente del 26% del área sembrada en café.
- En las Elecciones Cafeteras 2018 representaron el 27% de los candidatos a Comités Departamentales y el 24% de los aspirantes a Comités Municipales.
- La representación femenina pasará del 16% al 24% en Comités Municipales y del 8% al 15% en los Comités Departamentales.

En Caldas

- De las 33.175 familias caficultoras, cerca de 9.785 son lideradas por mujeres (29%).
- Están al frente del 26% del área sembrada en café.
- En las Elecciones Cafeteras 2018 representaron el 23% del total de candidatos.
- La representación femenina pasará del 14% al 22% en Comités Municipales (64 caficultoras elegidas) y del 8% al 16% en el Comité Departamental de Cafeteros (2 caficultoras elegidas).